
Профсоюз работников народного образования и науки РФ 

МБОУ «Специализированная школа №1 с углублённым изучением 

французского языка г. Феодосии Республики Крым» 

 

ПРОТОКОЛ 

ПРОФСОЮЗНОГО СОБРАНИЯ 

26января  2018 года                                                                   № 5 

Всего членов Профсоюза, состоящих на учете в первичной профсоюзной 

организации  - 31 

Количество присутствующих на собрании - 20 

 

Председатель собрания                 Литвинова С.С. 

Секретарь                                      Граждан Ю.А. 

 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Отчёт о работе профсоюзного комитета с  15 ноября 2016 года  по 31 

декабря 2017 года 

2. Информация о расходовании членских профсоюзных взносов в 2017 

году 

3. Довыборы в профсоюзный комитет и контрольно- ревизионную 

комиссию 

4. План работы профсоюзной организации на 2018год 

5. Разное 

1. СЛУШАЛИ: По первому вопросу Савчук Елену Геннадьевну, с отчётом о 

проделанной работе в 2017 году.  

ВЫСТУПИЛИ:  директора школы  Скорик Г.П. дала оценку работе 

профсоюзного комитета и предложила признать работу удовлетворительной. 

ПОСТАНОВИЛИ: признать работу профсоюзного комитета школы 

удовлетворительной  

 

2. СЛУШАЛИ: По второму вопросу  Алексеюк Елену Михайловну с отчётом 

о расходовании членских профсоюзных взносов. Так, в 2016 году было 

израсходовано  44 600 рублей. 16800- экскурсия в парк  на Мангуп-Кале для  

членов профсоюзной организации школы, 1000 рублей – на материальную 

помощь членам профсоюзной организации,8000 – на оздоровление членов 

профсоюзной организации, 10000 – погребение Андреевой А.А., 13800 – 

новогодние подарки для членов профсоюзной организации.  

ВЫСТУПИЛИ: учитель математики Михайлова М.А. предложила принять  к 

сведению информацию о расходовании профсоюзных взносов. 



ПОСТАНОВИЛИ:  принять  к сведению информацию о расходовании 

профсоюзных взносов. 

3. СЛУШАЛИ: По третьему вопросу Савчук Елену Геннадьевну, с 

предложением по количественному составу членов профсоюзного комитета 

школы-5 человек. Савчук Е.Г. отметила, что необходимо добрать ещё двух 

членов профкома.  

ВЫСТУПИЛИ: Граждан Ю.А. с предложением кандидатуры Скомороховой 

Светланы Викторовны 

ВЫСТУПИЛИ: Литвинова С.С. с предложением кандидатуры  Николаевой 

Виктории Валентиновны 

ПОСТАНОВИЛИ: по итогам голосования считать выбранными в 

профсоюзный комитет школы Скоморохову С.В., Николаеву В.В. 

 

СЛУШАЛИ: По третьему вопросу Савчук Елену Геннадьевну, с 

предложением по количественному составу членов контрольно-ревизионной 

комиссии -3 человека. Савчук Е.Г. отметила, что необходимо добрать ещё 

одного члена контрольно-ревизионной комиссии  и предложила кандидатуру 

Кирпиченко Татьяны Георгиевны 

ПОСТАНОВИЛИ: по итогам голосования считать избранным в контрольно-

ревизионную комиссию  профсоюзного комитета школы Кирпиченко Т.Г. 

 

4. СЛУШАЛИ: По четвёртому вопросу Савчук Елену Геннадьевну, с планом 

работы  на 2018 год.  

ВЫСТУПИЛИ:  учитель русского языка и литературы Литвинова С.С.  

предложила утвердить план работы профсоюзной организации школы  на 

2018 год. 

ПОСТАНОВИЛИ: утвердить план работы профсоюзной организации школы  

на 2018 год. 

 

 

Председатель собрания                                                С.С. Литвинова 

 

 

Секретарь собрания                                                       Ю.А.Граждан 

 


